

31.05.2011 - 11:54 Uhr

Les villes saluent la sortie progressive de l'énergie nucléaire

Berne (ots) -

Les membres de l'Union des villes suisses soutiennent majoritairement l'abandon progressif de l'énergie nucléaire: c'est ce que montre une enquête interne de l'UVS. Les villes suisses, qui ont répondu à l'enquête, saluent la décision du Conseil fédéral de ne pas remplacer les centrales nucléaires arrivées en fin de vie.

Les villes et les communes urbaines suisses poursuivent une politique énergétique durable, parce qu'elles sont conscientes, d'une part, que l'énergie est un facteur clé de la vie économique et sociale, et, d'autre part, que les conséquences d'une politique non durable de l'énergie affecterait tout particulièrement les zones urbaines. Les villes et les communes contribuent aussi de façon significative à la politique énergétique de l'avenir, que ce soit en tant que propriétaires de fournisseurs d'énergie locaux ou au travers de mesures locales de politique énergétique.

Menée dans le courant du mois de mai, un sondage interne auprès des membres de l'Union des villes suisses a fait ressortir un «oui» clair à l'abandon progressif de l'énergie nucléaire. La position des villes coïncide donc avec la décision du Conseil fédéral de ne pas remplacer les centrales arrivées en fin de vie.

Une nouvelle politique énergétique, en collaboration avec les villes

Sur la base des expériences de plusieurs villes, une sortie progressive et bien préparée de l'énergie atomique est réaliste et susceptible d'être soutenue par une majorité politique. La voie pour y arriver est constituée d'une combinaison de mesures portant sur l'efficacité et sur le développement de capacités de production d'énergie renouvelable en Suisse et à l'étranger.

L'Union des villes suisses soutient les priorités esquissées dans la stratégie 2050 du Conseil fédéral. Une étroite collaboration entre la Confédération, les cantons, les villes et les communes est nécessaire pour parvenir à réaliser ces objectifs. En travaillant ensemble, il sera possible de renouveler l'approvisionnement électrique du pays et de transformer ce défi en chance - une chance dont l'économie pourrait être la première à bénéficier.

Contact:

Renate Amstutz
Directrice de l'Union des villes suisses
Tél.: +41/31/356'32'32

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100017932/100626073> abgerufen werden.